

# L'ÉCOLE PARTICIPE À LA COLLECTE DE TEXTILE

Scénographie Ludique et Aérienne pour l'estIVAL – festival de spectacle vivant.  
Printemps 2019



**Objectif : collecter 400 kilos de tissus à transformer en 4 kilomètres de ruban qui seront utilisés pour des ateliers participatifs !**

## Quels sont les matériaux attendus ?

Rubans, dentelles, broderies, éléments brillants, coupons de tissus, draps, rideaux, vêtements : tee-shirts, pantalons...

Cette année l'ESTIVAL, organisé par la Communauté de Communes Val'Eyrieux, aura lieu les 16, 17 et 18 août 2019, dans la ville du Cheylard.

Yola Couder et Joanès Simon-Perret ont été sélectionnés pour réaliser une scénographie artistique et participative aux allures ludiques et aériennes.

**« Pour nous aider à créer la scénographie joyeuse et virevoltante du festival nous allons avoir besoin d'une implication forte de la part des habitants voisins ! »**

Le premier objectif est donc de collecter jusqu'à la fin mai une quantité suffisante de matières premières qui sera utilisée pour créer des installations scénographiques faites de tissus, rubans, broderies, voilages ; des machines amusantes et d'autres structures colorées seront également de la fête. La démarche soutient des valeurs écologiques et locales en favorisant une création collective qui appelle à la récupération, au recyclage.

La suite des opérations se fera dans le cadre d'ateliers participatifs organisés sur à l'école. Nous y trierons et découperons les tissus par camaïeux de couleurs : rouge, bleu, jaune, vert, orange, turquoise ; pour ensuite créer avec les participants une partie de la scénographie du festival.

Ces créations égayeront la ville qui accueillera pour l'EstIVAL une dizaine de spectacles dont du théâtre de rue, des spectacles jeune public, du clown, de la danse, de la marionnette, de la musique, le tout parsemé de magie.

*Collecte jusqu'au 15 juin*